## Minute de Silence

« Nous sommes la communauté du CHU de Clermont Ferrand, nos collègues de Louise Michel et d'Estaing sont également avec nous

Merci à tous pour votre engagement au quotidien et votre présence aujourd'hui. Nous sommes réunis car nous faisons partie de la communauté hospitalière de France toutes catégories professionnelles confondues, soignants et non soignants.

Nous sommes là aujourd'hui car nous voulons continuer par-dessus tout à accueillir et soigner nos patients, malgré l'épuisement, malgré la fermeture des lits, malgré les restrictions budgétaires et en dépit des obstacles que nous continuons à surmonter depuis tant d'années.

Mais nous n'y arrivons plus.

Aujourd'hui, ce moment de recueillement a pour but d'informer la population que l'hôpital public se meurt....

L'implication physique et morale des femmes et des hommes qui le constituent ne suffit plus.

Sa tête et son corps lâchent, il ne tient plus debout... Il va tout simplement disparaître.

L'accès aux soins à l'hôpital pour tous, n'existera plus en l'absence d'un changement radical.

Je vous invite donc à observer une minute de silence pour nous aider à sauver l'hôpital public de sa mort annoncée.

• • • •

## Minute de silence vraie => 60 secondes

. . . .

Nous sommes la communauté des HUS de Clermont Ferrand nous sommes la communauté hospitalière de France.

Merci à tous de vous avancer, de faire ce pas, merci à tous pour votre présence.

Nous vous donnons rendez-vous tous les vendredis à 14h jusqu'à temps que les choses changent

En attendant bon courage, reposez-vous et prenez soins de vous. »